
 

会 議 録 概 要 

件 名 令和６年度第２回筑邦市民センター多目的棟管理運営委員会 

日 時  令和６年１２月１１日（水）１４時００分から１５時００分まで 

場 所  筑邦市民センター多目的棟 ２階会議室 

出席委員 
 山口委員長、隈委員、秋吉委員、永田委員、仲委員、堀口委員、 

松﨑委員、戸上委員  計８名 

欠席委員 田村委員、角委員、樋口委員、中西委員  ４名 

事務局 

久留米市市民文化部  市民センター担当次長 田中 

筑邦市民センター所長 末永 

課長補佐 樋口 

公益財団法人 久留米市生きがい健康づくり財団（指定管理者） 

多目的棟運営課長 主海 

        筑邦市民センター多目的棟館長 三鍋 

傍聴者 な し 

会議録 

 

１． 開会 

      

２． 委嘱状交付 

 松﨑委員より挨拶 

   

３． 副委員長選出 

 樋口委員を選出 

 

４． (１)令和６年度多目的棟の上半期利用状況報告について 

・資料に基づき事務局より報告。 

・体育施設、会議室、図書室等の利用者数合計は５年度と比

べ横ばいとなっている。 

 

     Ａ委員）図書室の新規登録者が１２１名いるが、１日当たりの

貸出冊数と貸出者数はあまり変わってない。その分利

用者が減ったということか。 

     

     事務局）新規登録者の中にはカード期限が満了した人も含まれ

ており、すべてが初めて登録した人ばかりではない。

また、初めて登録した人は月１０件ほどあるが、その

人たちが必ずしも本を借りているわけではないので

貸出冊数と貸出者数はあまり変わってないと認識し

ている。市内の図書館全体でみると利用者は減少して

いるため、図書館利用が増えるイベントや多目的棟と

相乗効果が見込まれるイベントを考えていきたい。 

 



 

会議録 

      

     Ｂ委員）８月の多目的棟利用について、利用が少ない理由は

なぜか。 

 

事務局）利用者は曜日で固定化しており、今年は火・水・木

がお盆だったため、いつも利用している人の利用が

少なかったと認識している。 

 

Ⅽ委員）トレーニング室について、６５歳以上の方は半額や

無料にはならないのか。施設によって金額が違うの

はなぜか。 

 

事務局）利用料金は条例等で決まっているが、指定管理者制

度の導入施設は指定管理者が市の承認を得て別途料

金を決めることができ、一律に決まっているわけで

はない。 

 

Ⅽ委員）あまりトレーニング室について知られていないと感

じるので、アピールしてほしい(要望) 

 

 (２)自主事業の取り組みについて 

・資料に基づき事務局より報告。 

・ヨガ教室は週２回行っているが、他の講座との兼ね合いで

多目的ホールのみでは実施が難しいため会議室での開催も

次年度検討したい。 

 

Ａ委員）多くの講座が定員数に迫る参加者数だが、なにを見

て講座を知るのか。 

 

事務局）年４回、地元校区に講座案内の回覧をお願いしてい

る。そのほか、多目的棟１階に講座のチラシを配置

している。また、ホームページにも掲載しているの

で、そこから情報を得ていると思う。 

 

Ａ委員）自主事業のシニアパソコン教室に参加する場合、参

加費はいるのか。 

 

事務局）民間に比べてお手頃な料金設定ではあるが、参加費

は徴収している。 

 

Ａ委員）参加する場合、事前に予約しないといけないのか。 

 

事務局）事前に予約しないと参加できない。年２回募集して

いるが、途中からでも参加できる。 

 

５．その他 

事務局より、連絡事項 

 

① 次回開催予定時期の案内（令和７年７月頃）。 



 

 

 

  ６．閉会 

    

                   １５時００分終了 

 

 

 


